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           ATA Nº 03/2019 

DE REUNIÃO DO CONSELHO DE PREFEITOS 

13 DE DEZEMBRO DE 2019 
    

    
Carla saúda a todos os presentes. Em seguida faz uma leitura do ofício recebido pela faculdade integrado do 

serviço de ambulatório com um custo menor e faz uma breve explanação do mesmo. Sara fala da visita e da 

conversa com o Integrado e explica o porquê da não aprovação da proposta do Integrado na reunião do cresems 

e coloca que os secretários presentes não acharam viável. Presidente Carlos agradece a presença de todos e diz 

que também esteve em uma visita na faculdade conhecendo os espaços e que as consultas serão diferenciadas e 

coloca os lados positivos e negativos para a parceria com a universidade e cita a importância do fortalecimento 

das universidades e sugere uma reunião com o Centro Universitário, sugerindo um acordo com a faculdade, 

secretário de saúde de Campo Mourão Sergio diz que a oferta do Integrado é algo novo e que uma conversa dos 

prefeitos com a universidade é interessante. Prefeito Haroldo fala que os pacientes vão rejeitar um pouco a forma 

de atendimento proposta pela faculdade e cita que acha muito importante o convenio com a universidade e 

favorável a tabela SUS. Prefeitos também colocam que os pacientes são criteriosos e que tem que ser trabalhado 

e explicado a forma de atendimento para os pacientes. Secretários presentes colocam a preocupação com os 

aumentos de exames e medicamentos que podem acarretar essa parceria. Presidente fala que a maioria dos 

prefeitos são favorável que seja cobrado a tabela SUS até por questões jurídicas e propõe que seja encaminhado 

ao integrado um oficio resposta dizendo que o ciscomcam aceita mediante tabela sus, prefeita Marilia pede para 

que conste que o prefeito tem interesse em ajudar, mas que também dependem de questões jurídicas. Ivan faz a 

apresentação do PLACIC, com o objetivo exercício 2020, projeto de resolução 2 de 2019, onde disponha do 

plano de ação conjunta de interesse comum para 2020, entre o consorcio e os municípios, apresentado o projeto 

de lei, metas e prioridades ciscomcam, diretrizes gerais para elaboração e execução e alterações dos orçamentos, 

disposições relativas as despesas do ciscomcam com pessoal e encargos sociais e as disposições gerais. Ivan faz 

uma ponderação ao municípios, porque ciscomcam primeiro ele presta o serviço para depois arrecadar, então 

2020 estão querendo seguis um modelo que já vem sendo utilizado em alguns consórcios, que é um espécie de 

pagamento antecipado do que vai ser gasto, explica que no primeiros mês pode haver um impacto de dois mês   

porque todo final de ano ele passo um problema de déficit, prestou o serviço tem resto a pagar empenhado no 

consorcio mas o município vai pagar só no exercício seguinte, para que não haja déficit dentro do ciscomcam, 

pois a demanda do município que determina o déficit ou não dentro do ciscomcam, tendo que discutir uma pauta 

para reequilibrar as contas dentro do consorcio, ficando aprovado pelos prefeitos presentes o PLACIC e a  

resolução nº 3 para 2020. Ivan apresenta Prestação de contas 2019 de janeiro a novembro. Flavio explica aos 

prefeitos que em uma reunião dos secretários houve uma alteração no vencimento das faturas do mês de 

dezembro será encerrada do dia 25 a 30 de dezembro, que não fizer o pagamento estará escrito em dívida ativa. 

Presidente encerra a reunião agradecendo a presença de todos.  






